

MEDIENMITTEILUNG VOM 3. JAN. 2023

Stabübergabe bei der TKB

In der Geschäftskundeneinheit «Oberthurgau» der Thurgauer Kantonalbank (TKB) wechselt die Führung. Anfang Januar übergab Emil Huber die Leitung des Teams nach über 20 Jahren an Ladina Rhyn. Die 49-jährige Bankfachfrau ist seit 2022 bei der TKB. Zuvor war sie während rund 30 Jahren im Kreditgeschäft der Credit Suisse tätig, wo sie vielfältige Erfahrung gesammelt hat. Ladina Rhyn absolvierte verschiedene Weiterbildungen; unter anderem ist sie diplomierte Bankfach- und Treuhandexpertin. Der Stabwechsel erfolgt im Hinblick auf die Pensionierung von Emil Huber gegen Ende des Jahres. Bis dahin wird der erfahrene Bankfachmann weiterhin im Geschäftskundenteam der Region «Oberthurgau» tätig sein. Dieses zählt über 20 Mitarbeitende und berät Gewerbebetriebe und Unternehmen rund ums Finanzieren, Vorsorgen und Anlegen.



Emil Huber übergibt die Führung des Geschäftskundenteams «Oberthurgau» an Ladina Rhyn.

Kontakt für die Redaktion (Medienstelle TKB)

Tina Helfenberger, Direktwahl 071 626 69 47, tina.helfenberger@tkb.ch
medien@tkb.ch